



TEMA: Salud

SUBTEMA: México Libre Coronavirus

REFERENCIA: El sol de México. (15 de febrero de 202020). México, libre de coronavirus; descartan caso en Oaxaca. Recuperado de https://bit.ly/2Uwmx9Z

NOTA:

México, libre de coronavirus; descartan caso en Oaxaca

El titular de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), Donato Casas Escamilla, informó que la prueba de coronavirus que se realizó en una paciente hospitalizada en el hospital Militar de Santa María Ixcotel, en Oaxaca, resultó negativo, con lo que se resumen que, hasta este momento, México queda libre del COVID-19.

A través de un comunicado, se detalló que la paciente es una mujer de 60 años, quien "se encuentra estable, sin complicaciones respiratorias y a la espera de su evolución para ser dada de alta por parte del personal médico de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)".

Sin embargo, aún con el resultado negativo, Casas Escamilla destacó que es fundamental que la población haga de las medidas básicas de higiene un hábito diario, "pues existe una amplia gama de enfermedades respiratorias que pueden prevenirse con estas acciones".

Por lo que recordó que hay que poner en marcha las medidas que ya se han dado a conocer con anterioridad como lavarse las manos frecuentemente, cubrirse la boca con el ángulo interno del codo o con un pañuelo al toser o estornudar, "si se está





enfermo no asistir a lugares concurridos, utilizar cubrebocas y asistir de inmediato al centro de salud más cercano".

Recalcó que por instrucciones del gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa, todo el sector Salud en el estado "se mantiene atento y trabajando coordinadamente en la aplicación de los lineamientos oficiales para garantizar el bienestar de todas y todos los oaxaqueños", concluyó.

Hasta este momento, se registraron más de mil 500 fallecidos por el virus con epicentro en Wuhan, China. Esta tarde se dio a conocer la primer muerte de un portador de coronavirus en Francia.





COMENTARIO

Tras realizarle las pruebas al caso detectado en Oaxaca, se ha informado que ha dado negativo, lo cual deja a México sin casos de coronavirus. Aun así, el titular de los servicios de salud de Oaxaca, señala que se deben de acatar las medidas básicas de higiene como lavarse las manos frecuentemente, cubrirse la boca con el ángulo interno del codo o con un pañuelo al toser o estornudar, así como el uso de cubrebocas, en caso de estar enfermo. Estas medidas no solo evitan contraer coronavirus sino también una amplia gama de enfermedades respiratorias.

Por último, como nos menciona la nota, en el caso de China actualmente hay 500 muertos por el virus, y ya se dio a conocer la primera muerte en Francia, por lo cual es importante seguir tomando las medidas recomendadas por la Secretaría de Salud para que el virus no ingrese en el país.

RESPONSABLE Carlos Manuel Galindo Salazar